
■ みかん

...BGM はピクミンな感じで
みかんを食べた．別になんてことない普通のみかん．
ただ，房の中に幾つかの種をみたのは久しぶり．
みかんの果肉って，やっぱり鳥やら虫やらに種を運んでもらうために，
美味しかったり甘かったりするんだよなぁ，なんてふと思った．
なんで種を運んでもらうか，それは子孫を残すためのリスク回避．
そうやって残された次の子孫は，やっぱり食べられて次の子孫を残す．
そうまでして子孫を残したいのはなぜ？
すべての生物にあるだろう子孫を残すという本能 ... なんで？
生物を含む地球の化学的な系で安定した状態にないから，
その安定状態へ向けて，生物は子孫を残し続けるのだろうか．
今，子供に「なんでみかんは甘いの？」って聞かれて
私は何と答えられるのだろうか．
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